

KOGA IDOL

今月の古河っ子

いいこが育つ古河



杉谷遙風くん
(平成29年10月生まれ・上辺見)
我が家の天使です！ わんぱくで車と色が大好きです。
(父：和樹、母：和美)



峯美桜(右)ちゃん
友美香(左)ちゃん
(平成29年3月生まれ、平成31年1月生まれ・仁連)
2人とも活発でかわいい娘たちです♡
(父：伊澄、母：麻弥)



児矢野豪介くん
(平成31年1月生まれ・仁連)
いつもかわいいニコニコ笑顔をありがとう♪
(父：太介、母：直美)



下村琥俄くん
(平成31年1月生まれ・関戸)
かわいい笑顔♡家族みんなの癒やしです。
(父：清太、母：由香)

お子さんの写真を募集中！ <対象> 0~3歳の市内在住のお子さん <応募方法> メール・電話で受付中。メールのタイトルを「今月の古河っ子応募」とし、本文に「お子さんの氏名(ふりがな)・生年月日・父母の氏名・住所・電話番号」を明記し、city.pr@city.ibaraki-koga.lg.jp(☎シティブロモーション課)へ申し込みください♪



わたしの夢

みんなに信頼される選手に

張替孝太さん 駒羽根小学校6年生

僕は、おじいちゃんが野球をやっている姿がかっこよくて、3年生の時に野球を始めました。初めてボールを持ったときには「投げられるかなあ、打てるかなあ」と心配でしたが、監督やコーチと練習を重ねていくうちに、できるようになっていきました。僕は6年生なので、出られる大会が残り少ないですが、悔いが残らないように頑張りたいです。そして、大きくなったらプロ野球の選手になれるように、毎日素振りや壁打ちなどの練習を続けていきたいと思っています。



キラリ 古河ビト

念願のプロ野球選手に

プロとして新たな道を進む

鶴見凌也さん 尾崎・18歳

県大会準優勝などや、持ち前の強肩が評価され、昨年10月に行われたプロ野球ドラフト会議で、オリックス・バファローズから育成ドラフト指名を受けました。念願のプロ野球選手になれた喜びを胸に、日々練習に励む鶴見さんにお話を伺いました。

小学3年生の時に、地元の野球チームである名崎ヤンキースで野球を始めました。クラブチームでの練習だけでは物足りず、放課後は友達と毎日のように校庭で練習していたと話します。中学校に入ると、栃木県小山市の強豪チームである小山ボーイズに入団。毎日の厳しい練習の成果が実り、3年生の時に第46回日本少年野球春季大会でベスト4入りを果たしました。

高校に進学する際は、甲子園に出場したことがない学校で甲子園を目指したいという思いから、水戸市の常磐大学高等学校に入学。1年生の時からレギュラーとして活躍しました。3年生の時には主将を任せられ、捕手や投手としてチームをけん引。高校最後の甲子園予選では、準々決勝で優勝候補の常総学院高等学校に投げ勝ちましたが、決勝で霞ヶ浦高等学校に敗退。強豪校との選手層の違いを痛感したそうです。

昨年のドラフト会議では、捕手としての肩の強さが認められ、オリックス・バファローズから指名を受けました。念願のプロ野球選手になった鶴見さんは、できるだけ早く育成選手から一軍の登録選手となり、今までサポートしてくれた両親に恩返しをしたいと決意に満ちた表情で語ってくれました。

~Profile~

名崎小学校→三和東中学校→常磐大学高等学校に在学。強肩捕手でありながら、投手としても時速140キロメートルを超える直球を投げることができる。昨年10月のドラフト会議で育成枠第5位で指名され、4月からはオリックス・バファローズの選手として一軍登録を目指す。



▲主力投手としても活躍



▲主将としてチームをけん引